

Le Quotidien Jurassien

25.09.2010

AP-00352



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 25.09.2010
Identifiant du document : AP-00352
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Agenda --> Articles presse
Début validité : 25.09.2010
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 31.08.2014 à 21h45
Modifié par : Froidevaux Marius le 26.05.2020 à 16h46
Téléchargé par : Anonyme le 14.05.2024 à 03:14

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
31.08.2014 à 21h45 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 25 septembre 2010

Beau comme un camion-échelle

► **Opérationnel depuis mai, le camion-échelle** du Centre de renfort et d'incendie et de secours de Delémont a été inauguré hier soir.

► **Prioritairement destiné au sauvetage**, ce véhicule permettra également d'attaquer le feu en prenant de la hauteur.

► **Cette échelle-automobile est déjà sortie** sur une vingtaine d'interventions, dont une évacuation spectaculaire depuis l'Hôtel de Ville, lors de la Fête du peuple.

«Cette inauguration marque la réussite d'une collaboration entre Porrentruy et Delémont, comme nous en avons pris l'habitude depuis quelques mois», a déclaré hier soir le maire delémontain Pierre Kohler, en évoquant la collaboration nouée entre les centres de renfort ajoutés et vadés pour choisir ce véhicule et ensuite obtenir un rabais pour cet achat groupé. En effet, le Centre de renfort de Porrentruy dispose déjà du même véhicule.

«Le remplacement de votre ancien camion-échelle était devenu indispensable. La clau-

se du besoin était clairement établie», a ensuite souligné le ministre Charles Juillard, également président du Conseil d'administration de l'ECA Jura.

Il a relevé que les pompiers inauguraient leur plus grand moyen d'intervention, mais aussi le plus cher, puisque chaque véhicule a été facturé

un peu plus d'un million de francs, subventionné à hauteur de 600 000 fr. par l'ECA Jura. «Ce camion est le vôtre, faites en bon usage!», a terminé le ministre, en montrant l'imposant véhicule de quinze tonnes et de 300 chevaux pouvant déployer sa nacelle à plus de 30 mètres en emportant trois hommes. Equipée d'un

brancard ou d'un canon à eau, la nacelle permet d'intervenir dans les rues étroites et facilite l'accès aux lucarnes, aux toits et aux terrasses lors de sauvetages.

Ce véhicule est également respectueux de l'environnement et ne dégage presque par de CO₂ pour un engin de cette taille.

THIERRY BÉDAT



Les pompiers delémontains ont inauguré hier leur plus grand moyen d'intervention, mais également le plus onéreux, car ce camion-échelle est actuellement le plus moderne sur le marché.

PHOTO DANIELLE LUDWIG